

Kasat Lantas Polres Tabanan Terima Reward Dari Kepala Samsat Tabanan

Achmad Sarjono - TABANAN.KINERJA.CO.ID

Apr 2, 2024 - 18:24



TABANAN - Kasat Lantas Polres Tabanan AKP Adrian Rizki Ramadhan STK, S.I.K., menerima penghargaan dari Kepala Samsat Tabanan I Ketut Sadar S Sos MH, reward ini diberikan dalam suatu upacara yang berlangsung di depan kantor Samsat Tabanan, Selasa (2/4/2024) pagi.



Pemberian penghargaan ini Berdasarkan Surat keputusan Kepala UPTD Pelayanan Pajak dan retribusi Propinsi Bali di Kabupaten Tabanan nomor B.32.800.1.12.8/710/TU tanggal 2 April 2024 tentang penetapan nama nama penerima penghargaan

Selain Kasat Lantas reward juga diberikan kepada Kanit Reg Ident Sat Lantas Polres Tabanan, bersama dengan anggota sat lantas Polres Tabanan yang bertugas di Kantor Samsat Tabanan, rewardpun diberikan pula kepada personil Jasa Raharja dan Bank BPD Bali yang bertugas di kantor Samsat Tabanan.

Adapun secara keseluruhan Reward diberikan kepada 22 orang kepada personil sat lantas Polres Tabanan, 4 orang jasa Raharja, 5 orang non ASN dan scurity serta 5 orang dari Bank BPD Bali 6 orang

Menurut Kepala Samsat Tabanan pemberian reward ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas kinerja dari seluruh stakeholder yang bertugas di kantor Samsat Tabanan, karena berhasil mengantarkan Samsat Tabanan menjadi yang terbaik se Provinsi Bali dengan capaian IKM (index kepuasan masyarakat) mencapai 88, 55 persen dengan katagori sangat baik.

"Capaian ini dapat kita raih adalah berkat kerjasama dan soliditas kita menjadi satu Tim work Samsat Tabanan, berkat kekompakan kita dalam memberikan pelayanan dengan sistim layanan cepat. Kedepannya mari kita tetap pertahankan bahkan ditingkatkan sehingga masyarakat merasa puas dengan layanan yang diberikan tanpa mengabaikan SOP (standar operasional prosedur) yang berlaku". Ujar Kepala Samsat Tabanan yang sebagai inovator berbagai pelayanan Samsat Tabanan ini.

Dalam kesempatan tersebut Kepala Samsat Tabanan juga mengucapkan terimakasih kepada seluruh stakeholder terkait yang bertugas di kantor Samsat Tabanan dan menyampaikan ucapan selamat menunaikan ibadah puasa bagi yang menjalankan ibadah puasa.

"Semoga dengan pemberian reward di bulan Ramadhan ini, kita diberkati dan diridhoi Allah SWT, dan mendapatkan barokah. Selain itu pada kesempatan ini saya selaku pribadi maupun selaku ketua Tim pembina Samsat Tabanan mengucapkan Selamat Hari Raya idul Fitri 1445 Hijriah". Ucap I Ketut Sadar S Sos MH, yang membuat terobosan berbagai inovasi dalam pelayanan Samsat Tabanan ini.

Upacara diakhiri dengan photo bersama dan dilanjutkan dengan mengajak stakeholder terkait yang tidak berpuasa untuk ngopi bareng. "Hal ini adalah wujud rasa syukur kita semua atas capaian IKM yang kita peroleh dan merupakan kekompakan stakeholder terkait untuk melayani masyarakat". Tutup I Ketut Sadar yang senang menekuni dunia spiritual dan akrab disapa Jero gede Pacung ini.
(****)